

Lo logramos nuevamente junto a la comunidad: buses eléctricos para Tierras Blancas

El impulso que estamos dando para mejorar el transporte público en la conurbación La Serena-Coquimbo no se detiene.

Y es que a los dos nuevos recorridos de buses eléctricos que ya circulan hace ocho meses con muy buena recepción de parte de la comunidad, seguimos avanzando en la concreción de una nueva línea de similares características, es decir, regulados en tarifa y frecuencias para el sector de Tierras Blancas. Ahí viven más de 100 mil personas y sufren a diario con el traslado a Coquimbo y La Serena.

Tal como en la primera licitación que se abrió, la necesidad de locomoción colectiva de calidad parte como una demanda ciudadana, donde los propios vecinos y vecinas se me acercaron con la inquietud. En este caso unimos fuerzas con la consejera regional del Elqui, Valeria Chacana

y la diputada Nathalie Castillo, con quienes recolectamos firmas junto a representantes de las juntas de vecinos, federaciones de estudiantes y toda la comunidad. Ya llevamos más de 1.200 patrocinios para instalar la demanda.

Este proyecto lo hemos conversado con el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz y con la seremi Alejandra Moreira y, si bien existe un avance en la propuesta, se necesita financiamiento.

Fue así como nos coordinamos con la consejera regional Valeria Chacana y le planteamos la demanda al Gobierno Regional, quien cuenta con los llamados "fondos espejo" del Transantiago, que permite a los GORES destinar recursos al transporte público.

Junto con la misma ciuda-

dania, la core y la diputada, nos reunimos con el gobernador Cristóbal Juliá, quien nos recibió y tras exponerle la petición vecinal, accedió a la solicitud y selló su apoyo al financiamiento del proyecto del Ministerio de Transportes, durante este año o a comienzos de 2026.

También tenemos un avance para Ovalle donde están próximos a implementarse siete recorridos de buses eléctricos. Todos estos logros tienen que ver con un compromiso de las autoridades ya nombradas y a la campaña que hemos impulsado, pero también ha sido clave el apoyo del Presidente Gabriel Boric. Él se la ha jugado por mejorar la calidad de vida de la región de Coquimbo, mediante la modernización de un sistema que se había quedado en el pasado.

Esta nueva forma de enten-

der el transporte público se ve no solo en lo menos contaminante de los buses, también tienen otros estándares, como puerto usb, conexión WiFi, se puede programar el viaje mediante la aplicación RED, se puede cargar con la tarjeta electrónica Kupos. También ha marcado una diferencia la amabilidad de los conductores y principalmente conductoras que trabajan en un gran número en estos recorridos.

Tan destacado es el énfasis que ha dado el Gobierno a nuestra zona, que la próxima semana tendremos al ministro Juan Carlos Muñoz dando su cuenta pública en la comuna de Coquimbo. Una oportunidad para darle las gracias, pero también para continuar entregándole nuestras propuestas para seguir avanzando en Tierras Blancas, en Ovalle y en todos los rincones que lo necesiten.



Senador Daniel Núñez.